

RCEME



GEMRC

Cpl Josh Gurr

After 6+ years of service with the Canadian Armed Forces (CAF) and the Corps of Royal Canadian Electrical and Mechanical Engineers (RCEME), Cpl Gurr will retire on 04 July 2024.

Cpl Gurr enrolled in March of 2018, Completed BMQ in June and began DP1 Material Tech in April of 2019 at CFB Borden. After completing DP1 Cpl Gurr was posted to 5 CDSG Gagetown Maint Coy as an OJT until returning to CFB Borden in April of 2022 to complete their DP2.

He has remained a Tech within Maint Coy until securing a Public Service position with Tech Svcs beginning in July 2024.



RCEME



GEMRC

Cpl Josh Gurr

Le Cpl Gurr prendra sa retraite le 4 juillet 2024 après plus de 6 ans de service au sein des Forces armées canadiennes (FAC) et du Corps du Génie électrique et mécanique royal canadien (GEMRC).

Le Cpl Gurr s'inscrit dans les FAC en mars 2018. Il termine la QMB en juin 2018, puis entame le PP1 Tech Mat en avril 2019 à la BFC Borden.

Au terme du PP1, le Cpl Gurr est affecté à la compagnie de maintenance du GS 5 Div CA Gagetown où il suit une formation en cours d'emploi jusqu'à ce qu'à son retour à la BFC Borden en avril 2022 pour suivre le PP2.

Il continuera d'assumer les fonctions de technicien de la compagnie de maintenance jusqu'à sa retraite, puis occupera un poste de fonctionnaire aux services techniques à compter de juillet 2024.

